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Aos seis (06) dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito (2018), às dez 6 

horas e trinta minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, na Reitoria da 7 

Universidade Federal Fluminense, reuniu-se, em Sessão Ordinária, o Conselho de 8 

Curadores sob a Presidência do Professor Heitor Luiz Soares de Moura, com o 9 

comparecimento dos seguintes Conselheiros que assinaram a folha de presença, parte 10 

integrante desta Ata: Arnaldo Rosa Vianna Neto, Meri Domingos Vieira suplente de 11 

Jonis Freire, João Carlos Correa B.S. de Mello, Levi Ribeiro de Almeida Júnior, 12 

Miriam Marinho Chrizóstimo, José Geraldo Abuhnaman, Paulo Roberto dos Santos 13 

Corval, Leila Weitzel Coelho da Silva suplente de Fernanda Maria Vieira Pereira, 14 

Maina Bertagna Rocha e José Jairo Araújo. Também presentes na Reunião, a equipe 15 

da Auditoria Técnica - AT. O Senhor Presidente abriu a Sessão agradecendo a 16 

presença de todos os Conselheiros, indagando à Plenária se há algum relato de 17 

processo a ser apresentado. O Conselheiro Paulo Roberto dos Santos Corval 18 

informa que irá apresentar seu relatório relativo ao processo nº 23069.51015/2017-01 19 

Assunto: Conselho de Curadores da Universidade Federal Fluminense - Interessado: 20 

Pagamento de Bolsas e Gestão de Recursos – EAD/UFF. O Conselheiro informa que 21 

baseou seu relato nas informações do Tribunal de Contas da União (TCU), tendo 22 

analisado todo o processo. Prossegue dizendo que o TCU acionou a Coordenação de 23 

Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior (CAPES) e se baseou nas informações 24 

recebidas. O Conselheiro atesta não haver controle por parte da UFF. A grande 25 

maioria dos cursos concentra-se no curso de Matemática, tendo obtido algumas 26 

informações com a professora Regina Moreth, responsável pelo EAD junto a UFF. O 27 

Conselheiro Paulo Roberto dos Santos Corval diante de seu relato propõe à Plenária 28 

03 (três) providências, sendo elas: envio de Memorando do CUR ao Gabinete do 29 

Reitor para conhecimento, resposta ou encaminhamento ao setor  competente para 30 

que  apresente  resposta,  questionando: 01 – como a UFF está aplicando os recursos 31 

recebidos, apontados pelo TCU; 02 - esclarecimentos sobre outros processos da UFF 32 

apontados no relatório do TCU; 03. que haja um acompanhamento contínuo dos 33 

processos por parte da Secretaria Geral dos Conselhos Superiores (SGCS). O 34 

Conselheiro diz da necessidade de uma melhor descrição do que as pessoas fazem 35 

dentro do programa EAD. Propõe ainda que seja visto pela Auditoria Técnica (AT) 36 

os demais cursos da UFF que não estão apontados no parecer do TCU. Na ausência 37 

da chefia da AT, o Senhor Presidente questiona a sua substituta, Auditora Aline 38 

Rodrigues Tavares de Freitas, sobre a possibilidade de se fazer um levantamento 39 
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desses cursos e apresentá-los ao CUR. A proposta será levada à chefia e futuramente 40 

respondida. O Conselheiro José Geraldo Abunahman questiona se o 41 

controle/cobranças de ações das Unidades deva ser feito pela Secretaria Geral dos 42 

Conselhos Superiores ou pela Auditoria Técnica, apontando como sendo atribuição 43 

da AT. O Senhor Presidente informa que a SGCS poderá fazer o controle do 44 

andamento do processo e prazos a serem cumpridos para sua devolução e a AT fará o 45 

controle das ações solicitadas. O Senhor Presidente coloca o Relatório do 46 

Conselheiro Paulo Roberto dos Santos Corval em votação. Aprovado. Dando 47 

prosseguimento a Sessão, o Senhor Presidente pergunta se mais algum Conselheiro 48 

deseja apresentar seu relato. Não havendo, o Conselheiro José Geraldo Abunahman 49 

pede a palavra e informa ter trazido uma Indicação do Conselho de Curadores ao 50 

Magnífico Reitor para que preste algumas informações sobre o Cinema Icaraí. 51 

Lembra que este assunto já foi objeto de discussão em outras Plenárias e nesta, o 52 

Conselheiro José Geraldo Abunhman traz o texto para apreciação e aprovação da 53 

Plenária. Faz a leitura do documento, onde há considerações e solicitações, entre elas 54 

o desejo de saber o destino a ser dado ao prédio; que documentação a UFF possui da 55 

posse do imóvel; se há gasto mensal para manutenção do mesmo, entre outros. O 56 

Senhor Presidente esclarece não ser uma Indicação e sim um Requerimento de 57 

Informação, não havendo necessidade de votação. O Conselheiro Paulo Roberto dos 58 

Santos Corval propõe que haja uma aprovação por parte da Plenária por ser um 59 

Requerimento de todos, avaliando ser importante que todos possam consignar seu 60 

voto. O Conselheiro José Geraldo Abunahman esclarece haver um Acordão do 61 

TCU cobrando a UFF uma posição/previsão sobre o destino do prédio, uma vez ser o 62 

antigo Cinema Icaraí um prédio tombado. Avalia que o presente Requerimento faz o 63 

CUR cumprir o seu papel e retira a responsabilidade dos presentes Conselheiros. A 64 

Plenária manifesta seu parecer favorável ao Requerimento de Informação e após 65 

debate sobre o prazo de resposta a ser dada pela a solicitação, ficou acordado constar 66 

15 (quinze) dias, podendo ser solicitado uma extensão para apresentação da resposta. 67 

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos 68 

Conselheiros e encerrou a Sessão. E para constar, eu, Leonora Grippi Soares da 69 

Silva Mendes, Secretária Geral dos Conselhos Superiores, lavrei a presente Ata, que 70 

vai assinada por mim e pelo Senhor Presidente. Niterói, 06 de novembro de 2018. 71 

 72 

LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES 73 

Secretária Geral 74 

 75 

HEITOR LUIZ SOARES DE MOURA 76 

                                                               Presidente 77 


